Nuestra participación en el X Congreso Nacional de Estudiantes de Enfermería 2012

Sr Editor:

El Congreso Nacional de Estudiantes de Enfermería (CONAEE), es un encuentro científico cultural que se da en forma anual para poder socializar nuestra problemática así mismo dar soluciones colectivas que nos ayuden a mejorar la calidad de formación de nuestra profesión (1).

La Asociación Nacional de Estudiantes de Enfermería (ANEEP) es una organización netamente de estudiantes dedicada fomento de la investigación científica así como la realización de actividades en el ámbito de nuestra profesión hacia comunidad, así mismo tiene la tarea de fiscalizar la organización de cada congreso antes durante y después de realizada dicho evento en el departamento que le competa. Cada congreso reúne а delegaciones estudiantiles de las distintas facultades de Enfermería de todo el Perú, como invitados del exterior del país.

Así mismo la Asociación Científica de Estudiantes de Enfermería (ASOCIENF); es una organización sin fines de lucro que conformada por estudiantes de enfermería; esta organización tiene como fin desarrollar y fortalecer en el estudiante de enfermería el interés por la profesión y sus aplicaciones usando los conocimientos al servicio de la persona, familia y comunidad(2).

El X Congreso Nacional de Estudiantes de Enfermería I Congreso Internacional del Estudiantes de Enfermería y VI Concurso de Investigación fue realizado en la provincia constitucional del Callao del 5 al 10 de noviembre del 2012 cuyo lema fue "Rol del Estudiante de Enfermería actuando con

identidad, empoderamiento y liderazgo frente a los procesos de calidad en la formación profesional" enfocándose para desarrollar y fortalecer vínculos entre los estudiantes de enfermería del Perú, compartir y difundir experiencias y conocimientos que contribuyan a fortalecer habilidades de liderazgo, de identidad y empoderamiento de la Profesión de Enfermería en el camino hacia un solo objetivo: la excelencia y la motivación de los estudiantes.

La participación de la delegación sumo la cifra de 48 estudiantes de la facultad Enfermería de la Universidad Nacional San Luis Gonzaga de Ica, sensibilizados y motivados por la investigación científica, integrando también a docentes, la realización de este evento fue realizado mediante conferencias a cargo de distintas autoridades enfocándose en los ejes temáticos. La participación del alumnado se dio mediante los debates realizados al fin de cada ponencia y mesas redondas; donde dieron a conocer la problemática principal de cada facultad, de sus respectivas regiones y departamentos asumiendo compromisos para dar soluciones que competen. Este es un paso importante de éxito de nuevas realidades, adquisición de conocimientos y fortalecer de esta manera la investigación científica, contribuyendo a la solución de problemas a nivel regional y nacional. En este sentido propiciará también el logro de alcanzar la viabilidad de la apertura de una sociedad científica de estudiantes de Enfermería de lca.

En el transcurso de la semana la delegación de Ica seguía sorprendiendo resaltando en danza, deporte y estallando una emocionante algarabía en el momento de la sustentación del proyecto SEDE 2013 que se presentó, un arduo trabajo por parte de alumnos de nuestra facultad dando como resultado el ser anfitriones del XI CONAEE.

María Cristian Escate Quijandría^{1,a}, Xiomara Vilca Rojas^{1,a}, Carmen Abregú Cabrera^{1,a}, Cusi Escate Milexy^{1,a}.

¹ Asociación Científica de Estudiantes de Enfermería. Facultad de Enfermería. Universidad Nacional San Luis Gonzaga" de Ica. Ica, Perú.

^a Estudiante de Enfermería

Correspondencia:

María Cristina Escate Quijandría. Correo Electrónico: macrit25 92@hotmail.com

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

 Universidad Nacional del Callao. Congreso Nacional de Estudiantes de Enfermería del Perú (Internet). Callao, Perú: Universidad Nacional del Callao; 2012.(Citado el 12 de febrero del 2013) Disponible en:

http://www.conaee.com/congreso.html

 Asociación Científica de Estudiantes de Enfermería del Perú. Que es ASOCIENF (Internet). Lima, Perú: ASOCIENF. (Citado el 12 de febrero del 2013) Disponible en http://asocienf.jimdo.com/que-es-asocienf/